

„La vita è seducente - das Leben ist verführerisch“

KLAUS Das Schreiben von Texten und Geschichten beschäftigte die junge Vorarlbergerin **Sandra Ruscello** schon ihr ganzes Leben lang. Mit „la vita è seducente - das Leben ist verführerisch“ ist nun ihr Erstlingswerk erschienen. Mit ihrem einfachen Schreibstil versucht Ruscello, die verschiedenen Szenarien für ihre Leser und Leserinnen zugänglich zu machen, sodass quasi ein jeder selbst einer der Protagonisten sein könnte. „Durch mein interessantes und selbstbewusstes Gemüt habe ich schon viel erlebt und stolpere gerne in neue, aufregende Situationen und Abenteuer, die mich dann zum Schreiben inspirieren. Ich denke, gerade diese Neugierde und die Freude

daran, seine Fantasie mit anderen zu teilen, machen eine gute Schriftstellerin aus“, so die Autorin. Am 23. Februar präsentiert Sandra Ruscello ihr Debütwerk, um 19.30 Uhr, im Foyer der Mittelschule Klaus-Weiler-Fraxern.



Sandra Ruscello stellt am Freitag ihren Debütroman vor.